

Jahresbericht 2023

Korbball Obermumpf-Möhlin

Bereits kurz nach den Weihnachtsferien sind wir Anfangs Januar in der laufenden Wintersaison 2022/23 mit der Heimrunde in Obermumpf ins Korbballjahr 2023 gestartet. Vor vielen Fans durften wir gegen Mandach (11:12) und Bözberg (9:9) zwei tolle Spiele zeigen.

Am 10. März fand dann bereits die Schlussrunde in Gipf-Oberfrick statt. Wir schlossen wir die Wintersaison 2022/23 auf dem 6. Platz ab.



Seit Anfang des Jahres haben wir die Aufteilung der Trainings neu aufgestellt: Neu wird gemäss Trainingsplan eine von uns jeweils das Training leiten, wenn unser Trainer Sandro nicht kommen kann. Dieser neue Rythmus funktioniert gut und die abwechslungsreichen Trainings machen Spass.



Ab April trainierten wir wieder abwechselnd in Obermumpf und Möhlin auf dem Rasenplatz. Denn am 09. Mai startete bereits die Sommermeisterschaft. Dieses Jahr nahmen wir zum ersten Mal an der Meisterschaft im Regionalverband Solothurn teil. Wir freuten uns auf neue Mannschaften und Spielerinnen, die wir noch nicht kennen - haben wir doch in den vergangenen Jahren im Kanton Aargau oft gegen die gleichen Mannschaften gespielt.

Wir haben uns von Beginn weg in der Meisterschaft gut geschlagen und konnten bereits einige Spiele für uns entscheiden. Im Laufe der Meisterschaft stellten wir unsere Auswechsel-Taktik um, damit wir mehr Ruhe in unser Spiel bringen konnten. Dies hat sich sehr gut bewährt und gegen Ende der Meisterschaft haben wir fast alle Spiele gewonnen.

Nach der Schlussrunde lagen wir punktemässig vor den 4.- Platzierten, beendeten die Saison aufgrund des Turniermodus aber auf dem 5. Platz. Die Saison hat grosse Freude gemacht und hat unser Potenzial aufgezeigt.



Im Sommer war es teilweise sehr heiss. Aber wir haben gut geschaut, dass unsere Präsidentin nicht überhitzt :-)



Und manchmal mussten wir unser Training kurzerhand ins Wasser verlegen.



Zwischen den Meisterschaften haben wir uns jeweils zum Spezialtraining getroffen. So gingen wir beispielsweise Badminton spielen oder einfach fein essen.



Ab September trainierten wir wieder in der Halle Obermumpf. Am 28. Oktober fand dann bereits die Cup-Runde in Möhlin statt. Wir durften gegen Gipf-Oberfrick und Grafstal antreten.

Mit viel Energie sind wir ins Spiel gegen Gipf-Oberfrick gestartet und konnten schon früh in Führung gehen. Gipf-Oberfrick konnte aber unsere unkonzentrierten Momente ausnutzen, so dass es zur Pause nur knapp 3:2 für uns stand. In der zweiten Halbzeit mussten wir deshalb auch in der Verteidigung aktiver sein. Dies gelang uns grösstenteils gut und so haben wir keine Gegentreffer mehr erhalten und konnten zum Schluss mit einem 7:2 Sieg vom Platz gehen.

Mit Grafstal trafen wir im zweiten Spiel auf einen stärkeren Gegner. Es galt, ihre schnellen Pässe und starken Weitschützinnen zu stören. Auch in diesem Spiel gingen wir schnell in Führung und zur Pause stand es erneut 3:2 für uns. Nach der Pause konnten wir den Vorsprung mit unserem schnellen Spiel und schönen Korbwürfen ausbauen, jedoch holte Grafstal innert kürzester Zeit wieder auf und es entwickelte sich zu einem Kopf-an-Kopf Rennen. Beim Stand von 7:5 für Grafstal mussten wir sogar 5 Minuten in Unterzahl spielen, welche wir aber mit viel Kampfgeist gut über die Zeit brachten. Dank einigen Weitschüssen konnten wir uns zurück ins Spiel kämpfen und so stand es kurz vor Schluss plötzlich 8:8. Auf den Schlusspfiff holten wir sogar noch einen Penalty raus. Sandra bewahrte die Nerven und versenkte den Penalty souverän. Wir gewannen den Krimi mit 9:8 und qualifizierten uns somit zum ersten Mal in der Geschichte für den 1/16-Final des Schweizer Cup! 😊



Rund zwei Wochen später fanden dann die 1/16-Final Spiele statt. Gegen Zihlschlacht und Eggethof stand uns eine Nati A und eine Nati B Mannschaft gegenüber. Wir schlugen uns sehr gut und es gelangen uns zwei tolle Spiele. Bei beiden Spielen konnten wir gut mithalten (20:6 und 8:8) und gegen die Nati B Mannschaft sogar ein Unentschieden rausspielen. Zum Schluss qualifizierte sich leider nur Zihlschlacht für die nächste Runde. Trotzdem können wir sehr stolz auf uns sein!



Seit November läuft nun bereits die Wintersaison 2023/24 und wir konnten bereits einen Heimrunde vor viel Publikum durchführen. Wir sind aktuell vorne mit dabei und es macht grosse Freude, im Team zusammen zu spielen und Erfolge zu feiern.

2024 wird das Korbballteam neu vom Trainer-Duo Sandro und Mikel trainiert. Wir freuen uns auf viele weitere tolle Trainings, Turniere und Meisterschaften.

Auch 2024 gilt für uns:

Fühl den Rythmus,
Fühl den Ball,
Dieses Spiel führt uns zum Ziel!

Fürs Korbballteam
Lena

